FRE NTES POLÍTICOS

- Le valiente vive... Uno de los casos mediáticos que más llamó la atención fue la golpiza que un hombre llamado Fernando El Tiburón Medina propinó a un joven de San Luis Potosí. La violencia se desató al interior de un restaurante de comida rápida y el video causó la indignación generalizada y la exigencia al gobernador Ricardo Gallardo de hacer justicia. Se tardaron, pero luego de rumores de que el agresor tendría nexos con un cártel, las autoridades locales lo desmintieron dejando entrever que sólo era un hombre cualquiera, "a salto de mata". Cuando se elevaban las quejas por la tardanza en su detención, finalmente cayó. Llegó la hora de demostrar la valentía, pero no a golpes. Que quede como ejemplo.
- La carne al asador. Avanza el tiempo para los candidatos de Morena a la Presidencia de la República, para diseminar sus ideas y proyectos a lo largo del país. Claudia Sheinbaum, aspirante a la coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación, presentó otras vertientes de su propuesta para la seguridad pública en México, que considera dotar a las policías municipales de facultades en la ley para llevar a cabo acciones operativas de inteligencia e investigación. Aseguró que, en la capital, con estas acciones lograron reducir los delitos de alto impacto 58% y los homicidios dolosos hasta 51%. Sobra decir que para lograrlo contó con la ayuda del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. Ojalá hubiera uno así en cada entidad...
- Mérito ganado a pulso. El Consejo de la Judicatura Federal reconoce el compromiso, entrega y profesionalismo de cada juzgador, aseguró la consejera Lilia Mónica López Benítez. Durante un encuentro con juzgadores, afirmó que "es el momento idóneo para que la sociedad mexicana siga conociendo lo que hacemos". Con trabajo, ética profesional, con una misión y compromiso, "se puede lograr que sigamos creciendo y respondiendo a las personas que buscan una justicia de primera", agregó. Estos acercamientos con los juzgadores federales y personal jurisdiccional tienen el propósito de conocer sus necesidades e implementar mejoras administrativas. Entorno ideal, para que la corrupción no los tiente.

- Futuro incierto. Los jóvenes mexicanos pierden el interés por dedicarse a producir los alimentos para la población, ante la falta de oportunidades económicas, educativas y la inseguridad. Una actividad que fue durante décadas la base del desarrollo y, además, marcaba una identidad, hoy está en crisis. Víctor Manuel Villalobos, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, tiene un reto enorme. La actividad agrícola mexicana es dominada en 72% por campesinos que tienen de 45 años a más de 64 años. Cabe preguntar si hay planes para recuperar la tendencia o simplemente se espera un crack en el sector. Sólo para irnos preparando. No habrá quién trabaje en el campo. ¿Y luego?
- 5 cómo todas las vertientes políticas tratan de sacar ventaja ante la mínima oportunidad. Antes de cumplir con la orden del INE de borrar publicaciones en las que difunden la aspiración presidencial, algunos panistas y priistas aprovecharon para exhibirlas nuevamente. Por considerar que una veintena de mensajes de Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Jorge Luis Preciado contienen elementos electorales, el instituto les ordenó eliminarlos de sus redes sociales. Sin embargo, algunos de ellos volvieron a publicarlos en sus cuentas, con el aviso de compartirlos antes de que fueran borrados por ley. ¿Y así queremos un país mejor?